



Álvarez Máynez propone al INE realizar debates semanales entre los candidatos presidenciales

Jorge Álvarez Máynez, precandidato único de Movimiento Ciudadano (MC), presentó este martes una propuesta ante el Instituto Nacional Electoral (INE) para que se realicen debates semanales entre los aspirantes presidenciales durante las campañas que se llevarán a cabo del 1 de marzo al 29 de mayo. “Necesitamos una democracia de más debates y menos spots”, argumentó el emecista. En un comunicado publicado por su partido, informaron que también solicitaron a las autoridades electorales revisar el formato de los tres debates ya programados, de los cuales dos se realizaran el 7 y 28 de abril y el tercero el 19 de mayo, al respecto, el precandidato emecista consideró que son insuficientes. Álvarez Máynez consideró que se deben de realizar debates con un formato dinámico, que permita que puedan realizarse en universidades junto con organizaciones de la sociedad civil.

<https://www.omnia.com.mx/noticia/302966/lvarez-maynez-propone-al-ine-realizar-debates-semanales-entre-los-candidatos-pre>